

# おとのは学園の園庭へ！！ レッツゴー！！～第1弾！！～

今日はおとのは学園の園庭まで遊びに行きました。  
ときのはこども園にはない、すべり台や砂場で大はしゃぎの子どもたちでした！  
田んぼを横断しておとのは学園の園庭へ。  
草も長く伸び、デコボコした田んぼをズンズン進んでいく子どもたち。  
手をつないで歩く姿がとてもかわいいです♡



おとのは学園に到着！！  
子どもたちは一目散にすべり台を目指して行きました！  
急斜面や長い階段を何度も何度も登り、すべり台を楽しんでいましたよ。



あまり行かないおとのは学園に、初めはドキドキしていた様子でしたが、園庭にある大好きなアンパンマンを見つけると、「アンパンマン！！」とテンションも上がり、ニコニコしていました。



滑り台がお気に入り。みんなが砂場など別の遊びに向かっても、「もう一回する～！！」と満面の笑みで向かい、何度も何度も滑っていましたよ。



砂場でスコップを使い、カップに砂を入れると、パッと保育者の方を見て、嬉しそうにしていました。大きなボウルを渡すとカップに砂を入れ、そのカップからボウルに移し・・・を繰り返していました。



ローラー滑り台も上手にバランスを取り滑ると、自ら坂を登り何度も滑っていました。砂場では、友だちと並んで遊ぶと友達のカップに砂を入れ、友だちにも入れてもらっていました。  
入れてもらったカップをまじまじと見て嬉しそうでした。



到着してまず、おとのはの園庭の砂に触れ手で広げて楽しんでいました。砂の感触が気持ちよかったようです。滑り台では恐るおそる滑り始めたのですが、滑りだすと笑顔になり嬉しそうに滑っていましたよ。

とても楽しんだ子どもたちは、まだまだ遊びたい！といった感じでしたが「また来ようね」と約束すると、「うん！！」と次回を楽しみにしている様子でした。  
今回行っていない子どもたちも、第2弾でおとのは学園の園庭に遊びに行きます！！  
第2弾の子どもたちは何が一番お気に入りになるでしょうか♪

畑とはまた違う遊びができるおとのは学園の園庭。沢山行けるといいなと思います。

滑り台を滑る時、初めはバランスを取るのが難しかったようで、時々「おっと」となりながらも、自分で体制を整え滑り降り「もう1回！！」と嬉しそうに、坂を駆け登っていました。

滑り台に大はしゃぎ！！「きゃ～！！」と声を出しながら何度も滑っていました。坂道を何度も駆け上がり、園庭も走り回り顔が真っ赤になるくらい、たくさん走っていましたよ。